
il Consiglio Direttivo del C.A.de.C
domenica 08 giugno 2008

In occasione del saggio di fine anno dell'Accademia d'Arte Circense di Verona si è riunito ieri mattina il Consiglio
Direttivo del C.A.de.C., il nostro club.

Oltre al Presidente dell'Ente Nazionale Circhi erano presenti il Presidente del Club Francesco Mocellin, i consiglieri
Oreste Giordano, Ettore Paladino, oltre a chi scrive, e la nostra preziosa Letizia Giarola che ringraziamo per la sua
pazienza e la sua collaborazione col C.A.de.C.

Nella bella e storica carovana-salone del Circo Americano, ufficio del Presidente Palmiri presso l'Accademia di via
Francia, sono stati affrontati vari temi da quelli più prettamente burocratici, all'attualità e alle attività del Club tra cui
l'organizzazione del prossimo Raduno di cui vi daremo notizie in seguito.

Salutiamo e ringraziamo Palmiri per la consueta ospitalità ed i nuovi soci 2008 che rappresentano una nota assolutamente
positiva per il club che ci accomuna.

A presto!

C.A.de.C.
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